

Liebe Yola,

im September 2018 hast du die weite Reise von Zypern zu uns angetreten und wir haben dich als Pflegehund aufgenommen. Schon sehr schnell haben wir gemerkt, dass wir dich nicht wieder loslassen konnten. Seitdem bist du neben Moe ein festes geliebtes Familienmitglied und wir sind immer näher zusammengewachsen. Du hast uns vertraut und uns mit deiner Zuneigung beschenkt. Dein Rudel war dir wichtig, so dass du am zufriedensten warst, wenn wir alle zusammen waren.

Deinen Bauch im Wasser kühlen, den Mäusen auf der Spur sein, den Moe einfangen, deine Streicheleinheiten einfordern, das war alles dein Ding. Du hast uns immer wieder gezeigt, dass es dir in deinem Rudel so richtig gut geht. Wir waren richtig stolz darauf Yoli-Popoli in unserer kleinen Familie zu haben.

Leider hat dich deine Krankheit nicht in Ruhe gelassen. Wir haben alles versucht, dir ein angenehmes Leben zu schenken und du hast wahrlich überaus tapfer gekämpft, aber jetzt müssen wir dich doch ziehen lassen. Dies fällt uns sehr schwer kleine Maus, aber wir behalten dich mit all deinen positiven Facetten ewig in unserer Erinnerung fest.

Wir vermissen dich, aber freuen uns auch, dass es dir dort wo du gerade bist besser geht und du keine Schmerzen hast. Du hast es geliebt in unserer Nähe zu sein und so behalten wir dich in Erinnerung. Unsere Liebe begleitet dich auf deinem Weg über den Regenbogen.

Alles Liebe und Gute von deiner Familie

Myriam Frank und Moe